

Continuons la mobilisation !

POUR des postes en fonction des besoins
NON au gel des mécanismes salariaux
NON au plan d'économies

**Contre un hiver gelé et un printemps pourri,
une chaude mobilisation !**

pour nos conditions de travail Les attaques contre nos conditions de travail et les prestations à la population, en particulier la plus précaire, n'ont pas été aussi fortes depuis longtemps.

Lançons un appel

- ★ A nos collègues
- ★ Aux bénéficiaires de prestations publiques
- ★ Aux associations et individus

A se mobiliser

Contre tout plan d'économie, en fonction des appels des organisations du personnel, qui seront lancés au printemps 2026.

A participer aux Assemblées du Personnel

Les mobilisations à venir nécessiteront de participer aux Assemblées dans mon secteur et aux Assemblées de l'ensemble du Personnel (AP du Cartel). Ces Assemblées sont ouvertes à tous et toutes et seront organisées au printemps 2026.